

INFORMACIÓN GENERAL

Como resultado de las elecciones verificadas para la renovación de autoridades de nuestra Escuela de Ciencias Médicas, la Junta Directiva de la misma ha quedado integrada en la forma siguiente:

Decano: Dr. Enrique Aguilar-Paz; Secretario: Dr. Jorge Haddad Quiñónez; Vocal 1º: Dr. Rodolfo Asdrúbal Raudales. Vocal 2º: Dr. Ignacio Midence; Vice-Decano: Dr. Jesús Rivera h.; Pro-Secretario: Dr. Cándido Mejía.

Revista Médica Hondureña felicita a las nuevas autoridades de nuestra Escuela y hace votos porque su gestión se vea coronada por el mayor de los éxitos.

Han regresado a Tegucigalpa los Dres. Virgilio Banegas M. Daniel Men-cía, Joaquín Reyes Soto y Rigoberto Alvarado, quienes asistieron en La Paz, Bolivia, al Congreso de Tisiología.

Los Dres. Edgardo Alonzo, Jorge A. Villanueva, Armando Velásquez L. y Jorge Haddad se han reintegrado a sus labores después de haber seguido diversos cursos de sus respectivas especialidades en varias ciudades de los EE. UU.

Han sido nombrados delegados propietario y suplente, respectivamente, ante la Junta Directiva del I.H.S.S., nuestros consocios Dres. Carlos A. Delgado y Nicolás Odeh.

A partir del mes de abril está desempeñando las funciones de Subdirector del I.H.S.S. nuestro colega y consocio Dr. Gaspar Vallecillo.

A fin de asistir a la reunión anual del "International College of Surgeons" ha salido para Viena, Austria, el Dr. J. Ramón Durón.